



do los médicos que dijeron que estaba grave.

Fallecimiento del Ministro Roma.—Se acaba de recibir un telegrama asegurando que el ministro de la Guerra turco E. ver Pachá, ha fallecido a consecuencia de las heridas que le causaron los disparos del Príncipe heredero.

Madrid 12 a las 1 El Príncipe Joaquín de Prusia herido Roma.—Un telegrama de Berlín dice que el príncipe Joaquín de Prusia fué herido en un muslo a causa de la explosión de una granada.

Se confirma la retirada de los alemanes París.—Le Matin publica un telegrama de Roma que dice que el Estado Mayor del ejército alemán reconoce que el ala derecha de sus tropas ha debido retirarse después de dos días de combate entre Meaux y Mont Mirail.

Las pérdidas alemanas París.—L'Echo de Paris asegura que las pérdidas sufridas por las tropas alemanas son de importancia.

Personal salvado Londres.—El personal del Oceanic buque naufragado en las costas de Escocia, fué salvado.

Se ignora la causa del naufragio Grecia y Bulgaria Atenas.—El Gobierno griego niega que esté concentrando tropas en la frontera de Bulgaria.

Biplano alemán capturado Amberes.—Un biplano alemán que volaba cerca de Soteghen tuvo que aterrizar a causa de haber sufrido una avería.

Los dos aviadores que lo tripulaban fueron capturados. Nota oficial francesa París.—Una nota oficial de la batalla que empezó el día 6, dice que ésta presenta de cada día un aspecto más favorable a los ejércitos aliados, pues ahora los alemanes han iniciado la retirada en toda la línea.

La situación de Nancy y los Vosgos sigue siendo igual. Buque alemán capturado Londres.—El crucero de la armada inglesa Vindictus ha capturado en el Océano Atlántico a un vapor alemán que llevaba un cargamento de 500 toneladas de carbón.

Dice el general French Londres.—El generalísimo inglés French telegrafía que los alemanes son rechazados en toda la línea con grandes pérdidas.

Los ingleses han cogido al enemigo muchos prisioneros y dos baterías. Sigue el combate. Daños en Bélgica Los daños que ha producido en Bélgica la guerra se calculan en más de mil millones de francos.

Los serbios invaden Hungría Las tropas serbias invadieron Hungría siendo rechazados, y a pesar de ello avanzan dos líneas. General Pau y su Ejército en poder de los alemanes? El Correo Español acoge el rumor, sin garantizarlo, de que un personaje alemán residente en Madrid ha recibido noticias particulares afirmando que el General Pau y el Ejército de su mando han caído en poder de los alemanes.

El hijo de Delcassé herido Dicen de San Sebastián que el Ministro de Estado confirmó que un hijo del Ministro francés M. Delcassé fué herido y hecho prisionero el día 1.º del actual en el cerco de Meure.

Los fuertes de Mauberge aun se resisten.—El centro alemán se repliega Burdeos.—Siguen resistiéndose algunos fuertes de Mauberge. Ayer el centro del Ejército francés obligó a la guardia imperial alemana a replegarse en las marismas del Petit Morin.

Vigilancia de dirigibles británicos sobre Londres Desde anoche evolucionan sobre Londres cuatro dirigibles británicos que vigilan ayudados de proyectores potentes.

Se ha recomendado que apaguen las luces de la costa, para evitar así orientaciones a los Zeppelines alemanes que se teme intenten bombardear Londres.

Los aliados avanzan Tambien dicen de Londres que continúan avanzando los aliados en toda la línea.

Los ingleses han pasado el Mosa avanzando hacia el Norte, causando grandes bajas a los alemanes, habiendo perdido éstos

además una batería y doce ametralladoras.

Territoriales alemanes en Bélgica Amberes.—Quedan en Bélgica unos 20 mil alemanes, en su mayoría territoriales.

Han llegado muchos marineros para sustituir a los soldados. Derrota de los austriacos Comunican de Rusia que allí se anuncia oficialmente la derrota general de los austriacos.

Crédito para medio millón de ingleses —Penalizaciones para el comercio enemigo El Parlamento inglés votó ayer un crédito para un segundo Ejército de medio millón de hombres, aprobándose el presupuesto total que asciende a 11 800 000 pesetas.

También se aprobó una ley con nuevas restricciones y penalidades para el comercio con el enemigo. El Parlamento ha decidido dar hospitalidad a todos los belgas que se encuentran en Inglaterra.

Rusia dedicará un Ejército al alemán Parece que Rusia dedicará a la campaña alemana la mayoría de su Ejército.

Retirada de los alemanes.—Los aliados avanzan 40 kilómetros Se insiste en Londres en la retirada de la derecha alemana, avanzando los aliados cuarenta kilómetros

En el centro continúa la batalla. 50 mil alemanes al norte de Francia Dicen de Bélgica que más de 50 mil alemanes marchan al norte de Francia, en donde las fuerzas alemanas abandonan los pequeños centros dejando solo grupos reducidos.

Los buques refugiados en el Ferrol no tienen telegrafía Dicen del Ferrol que un representante de la autoridad de Marina ha visitado los buques extranjeros fondeados en aquel puerto comprobando que ninguno de ellos tiene instalados sus aparatos de telegrafía sin hilos.

Vapor austriaco perseguido por los ingleses Comunican del Ferrol que ha entrado en aquel puerto un vapor austriaco que fué perseguido por buques ingleses.

En el pueblo de Ungardos se verificó un baile a beneficio de los repatriados. Madrid 12 a las 5-30 No se confirma la derrota de los aliados ni que está prisionero el general Joffre

Como por la noche han circulado rumores que los alemanes han derrotado completamente a los aliados haciendo prisionero al generalísimo Joffre, preguntáramos al subsecretario señor Quejama el fundamento de aquellos rumores, respondiéndonos que el Gobierno no tenía noticias en ese sentido, pues las últimas que ha recibido son favorables a los aliados.

Repatriados a provincias Dicen de Gerona que con dirección a provincias han pasado 50 repatriados y entre ellos 13 indígenas.

Obreros a Francia Han marchado a Francia 120 obreros que se ocuparán en las labores de la presente vendimia.

Llegada de refugiados De León comunican que han llegado 37 refugiados. Han marchado a provincias 70 refugiados.

Un telegrama del embajador alemán confirma la derrota de los aliados Por la madrugada se ha recibido un telegrama procedente de San Sebastián diciendo que el embajador de Alemania ha confirmado la derrota de toda la línea de los aliados y que además hace días cayó en poder de los alemanes la plaza de Mauberge según comunicación recibida por el embajador del gobernador militar de dicha plaza.

El estado de los aliados ha mejorado. Los alemanes en retirada.—Paralizado el avance los alemanes Dicen de París que según parte oficial de esta tarde haciendo el relato de operaciones desde el 6 de los corrientes sobre el frente de París y Verdun, cuya primera fase son las batallas sobre el Marne se dibuja el combate a favor de los aliados puesto que la marcha del centro alemán es actualmente en retirada.

Nuestro estado no se ha modificado ni en los Vosgos ni en Nancy. Los alemanes con varias piezas

de largo alcance intentaron bombardear a Nancy.

En general, se ha transformado completamente la situación de los aliados desde hace algunos días en estratégica como en táctica.

No solo hemos paralizado el avance de los alemanes sino que retrocedo casi todo el frente. Ataque a la colonia inglesa de África Los alemanes han atacado una colonia inglesa de África habiendo sido rechazados con grandes pérdidas.

Bajas de ingleses Dicen de Londres que el Boletín oficial declara que las bajas de los ingleses ascienden a 18 000 hombres.

Las fuerzas del generalísimo French combaten a los alemanes.—Estos en retirada.—Prisioneros alemanes.—Grandes bajas.—Agotados por hambre y sucio Un telegrama oficial de Londres dice que el generalísimo French continúa el avance desde ayer.

El enemigo se retira en toda la línea. El primer cuerpo ha enterrado a 200 alemanes, capturando 12 cañones y numerosos prisioneros.

El segundo cuerpo ha cogido a 350 alemanes y una batería. Los alemanes han sufrido grandes bajas, estando demostrado que los alemanes después de tantos días de lucha están agotados por hambre y sueño.

Avance de los ingleses Los ingleses han avanzado el Marne adelantando bastante hacia el Norte.

Energica ofensiva de los belgas Los belgas después de una energética ofensiva han recuperado Acrachat, reanudándose también el combate en Lovaina haciendo numerosos prisioneros, continuando el combate entre los belgrantes en toda la línea.

Los aliados avanzan Dicen de Londres que el ala izquierda de los aliados ha avanzado 60 kilómetros. En el resto de la línea continúa la batalla.

Los alemanes en la Prusia oriental Un telegrama oficial de Holanda dice que Alemania reconoce que los alemanes han sufrido un revés parcial en la Prusia oriental.

Avanzan las masas alemanas que son contenidas por los rusos. Combate entre belgas y alemanes Los belgas han tenido un combate con la retaguardia alemana. Aquellos en una vigorosa ofensiva, se confirma la posibilidad de haber tomado Acrachat y Lovaina.

Madrid 12 a las 16-30 Impresiones a favor de los aliados.—Manifestaciones inexactas del embajador alemán Noticias oficiales de Burdeos dicen que las impresiones sobre la gran batalla son satisfactorias para los aliados.

Añaden aquellas noticias que son inexactas las manifestaciones del embajador alemán hechas en San Sebastián de haber sido derrotados los aliados en toda la línea. No se viola la neutralidad En el ministerio de Hacienda se ha desmentido que se viole la neutralidad como dijo anoche un periódico porque es inexacto que barcos ingleses hayan salido de España cargados de conservas, aunque la prohibición no alcanza a esa industria.

Tambien es inexacto que se exporten cereales, harina y ganado ni que visjen por España oficiales ingleses para adquirir provisiones. El Gobierno contra la propagación de ciertas noticias El Gobierno está dispuesto a que intervengan los tribunales en las publicaciones de noticias sino se emplea moderación en el lenguaje que puede comprometernos, como la anterior de que se exportaban productos alimenticios a Inglaterra.

Felicitación de Poincaré al general Joffre El presidente de la República francesa M. Poincaré ha enviado al ministro de la Guerra para que la transmita al general Joffre su felicitación personal y del gobierno por los éxitos obtenidos en estos cuatro últimos días.

Dice la carta de M. Poincaré que las tropas han dado pruebas de bravura y arrojo siendo esto lo que garantiza la victoria definitiva. Turquía y la neutralidad Dicen de Roma que al acusar recibo de la nota turca sobre abolición de las capitulaciones obliga a Turquía con las potencias europeas respecto a la neutralidad.

Escuchados todos los embajadores acreditados en Constantinopla mostrándose de acuerdo reservando los derechos de sus respectivos gobiernos hasta consultarse estas cuestiones. Conferencia comentada Dicen de San Sebastián que la conferencia que el ministro de Estado marqués de Lema celebró ayer tarde en la embajada de Italia ha sido comentada.

El ministro de Hacienda en Madrid Llegó a Madrid procedente de San Sebastián el ministro de Hacienda.

Avance de un motor para aeroplanos y dirigibles Dicen de Nueva York que Peroy Maxim inventor del fusil sin ruido ha inventado un motor silencioso para aeroplanos y dirigibles.

El nuevo invento está reservado para el gobierno yankee. Será pronto examinado por una comisión pericial. Viaje del cardenal Mercier De Burdeos comunican que según noticias de El Havre el cardenal monseñor Mercier marchó anoche para Southampton y que el tiempo que permaneció en El Havre le acompañaron el subprefecto y el almirante Charrier.

Príncipe herido leve Comunican de Roma que el príncipe alemán Joaquín Francisco Humberto herido en el muslo tiene 24 años, siendo las heridas leves.

Se le trasladó a un sanatorio acompañado del príncipe de Lippe y el príncipe de Sajonia. Es el hijo cuarto del Kaiser y recibe en esta guerra el bautismo de sangre. Declaraciones del Embajador de los Estados Unidos De París comunican que en las declaraciones que ha hecho en el periódico «New York Herald» el nuevo embajador de los Estados Unidos, ha manifestado que será indudablemente importante el papel que juzgue su nación cuando llegue la hora de negociar la paz.

Servicio directo del extranjero via París-Barcelona Barcelona 11 a las 13 Los prisioneros alemanes en Francia París.—Segun «L'Éclair», los prisioneros alemanes depositados en Aurillac, han sido objeto de repetidos insultos por parte del público, llegando a constituir malos tratos en forma tal, que el comandante militar francés tuvo que amenzar con declarar la población en estado de sitio.

En Le Puy, donde tambien hay prisioneros alemanes, el pueblo se opuso a que les dieran de comer, con el intento, que no se ocupaba, de que murieran de hambre. Tambien tuvo que intervenir la autoridad militar.

Heridos a los hospitales París.—Ayer llegaron a esta ciudad, 140 heridos ingleses; 4 Chergurs, 700 heridos franceses; 4 Orleans, 500; a Briansón, 271. Estos heridos proceden de los combates sostenidos en Bélgica, y hasta ahora no han podido ser llevados a los hospitales.

Todos ellos son muy atendidos por el público en todas partes. Heroísmo y habilidad de un aviador francés París.—El aviador Laurentin y Tholozan, haciendo un vuelo de reconocimiento en los Vosgos, recibió una granada de la artillería alemana.

El aparato perdió el equilibrio, pero el aviador con gran serenidad, dió dos vueltas estilo Pégoud, y consiguió recobrar el equilibrio, y llegar sano y salvo a las líneas francesas. El sucesor de Wied Roma.—El «Giornale d'Italia» dice que el nuevo rey de Albania será el príncipe Baran Eddine Effendi, hijo de Abdul Hamid. La Albania, será, no obstante, independiente de Turquía. Para la constitución de un gobierno provisional se espera la llegada de Essad bajá, y de algunos jefes del interior del país.

Un fán bey, antiguo comandante turco, ha sido nombrado gobernador de Durezzo. La batalla al N. E. de Lembej.—Los austriacos se repliegan Roma.—Ha terminado la gran batalla iniciada ayer en el Norte de Lembej.

Los austriacos que se batieron en toda la línea tuvieron que replegarse después de sufrir enormes pérdidas. Los rusos consiguieron apoderarse de dos nuevas poblaciones Austríacas.

Palsanos en Burde s.—Existencia de provisiones Burdeos.—El alcalde ha hecho las siguientes manifestaciones: Estos días han entrado en Burdeos 50 mil personas, que antes no residían aquí.

Hay provisiones abundantísimas no temiendo que se llegue a padecer hambre. Ropas para soldados La prensa de Burdeos publica un aviso de las autoridades excitando al vecindario para que contribuya a la adquisición de ropas con destino a los soldados que están en campaña.

Contingentes rusos en Smirna Comunican de Constantinopla que han desembarcado en Smirna numerosos contingentes rusos. Contingentes rusos en Ostende Londres.—Las autoridades militares inglesas de Ostende notifican al Gobierno la llegada a aquella población del primer contingente ruso que cooperará con los aliados.

Antes de ocho días tal vez habrá en Ostende una línea de fuego de un millón y medio de rusos. Llegan tambien numerosas tropas rusas procedentes de Escocia.

Avance de los franceses.—Prisioneros.—Pérdidas París.—Una nota oficial que se recibió de madrugada dice que sigue el avance del ala izquierda francesa por Chateau-Thierry, habiendo cogido bastantes prisioneros y algunos cañones a los alemanes.

En el centro la situación es igual. En la derecha los franceses han tenido que ceder algún terreno, por la parte de Nancy. Las pérdidas son considerables por ambas partes.

Más de la Enciclopedia sobre la paz Roma.—L'Observatore romano publica la Enciclopedia de Benedicto XV sobre la paz. Después de los párrafos que les telegraficó termina su Santidad su enciclopedia diciendo: «Apresúrense a entablar gestiones de paz y a darse las manos y así obtendrán la recompensa divina para ellos y sus pueblos. Sean que así harán la obra que tanto desea el Papa, quien con las perturbaciones de la guerra actual encuentra grandes dificultades para ejercer su sagrado ministerio.»

Barcelona 21 a las 18 Nota oficial francesa sobre la gran batalla París.—Una nota oficial de esta madrugada dice que el ala izquierda sigue el avance hasta las cercanías de Montmort. Los ingleses han tomado a los alemanes 11 cañones y han hecho un millar de prisioneros.

En el centro los alemanes man tienen sus posiciones en Vitry le Francois. En la derecha nada nuevo. Las tropas francesas a pesar de llevar seis días combatiendo pelean con gran empuje.

Supresión de los derechos sobre el ganado Burdeos.—El Gobierno ha acordado suprimir los derechos de venta de los ganados bovinos, lanar y de cerda desde el 14 de los corrientes. Los alemanes atacan Karonga y son rechazados Londres.—El Gobernador de Nyasa (Africa) comunica que los alemanes atacaron Karonga, cerca del lago Nyasa.

La guarnición inglesa los rechazó hasta el río Lengue. Los ingleses han tenido cuatro muertos y 7 heridos y los alemanes 7 muertos y muchos heridos. Los alemanes perdieron siete cañones. Poincaré avisa a Wilson de las calamidades de los alemanes Burdeos.—El Presidente M. Poincaré ha dirigido un telegrama al Presidente de los Estados Unidos Mr. Wilson en el que le pone en guardia sobre las calumnias que propanan los alemanes respecto al uso de las balas dum-dum y otros extremos.

Parece que los alemanes quieren preparar nuevos pretextos para cometer nuevos ultrajes a la civilización. Situación difícil de los alemanes Roma.—La Tribuna dice que los alemanes se hallan en situación difícil y les urge salir de ella, pues no pueden enterrar los muertos estando aun insepultos los de la batalla de Luneville.

Corbeta alemana apresada Londres.—Un crucero inglés ha capturado la corbeta alemana Urania que procedía de Chile con cargamento de salitre. Victorias decisivas de los rusos.—Los rusos frente a Posen París.—Le Matin publica un telegrama fechado en San Petersburgo que dice que las victorias de los rusos sobre los austriacos han sido decisivas.

El enemigo ha quedado aniquilado. Los rusos se hallan frente a Posen y Breslan, habiendo ocupado Petikof. El Papa propondrá la paz Roma.—«La Tribuna» dice que el Papa Benedicto XV ha tomado la iniciativa de proponer la paz a las naciones en guerra por medio de los Cardenales de los respectivos países.

El Cardenal yankee Monseñor Gibbons se ha encargado de la misión conciliadora cerca del Presidente de los Estados Unidos M. Wilson sobre el proyecto de arbitraje. Se niega el incidente del Príncipe y el Ministro turco Roma.—El Embajador turco niega el incidente entre el ministro de la Guerra turco Baver Pachá y el Príncipe heredero.

Izquierda austríaca cortada San Petersburgo.—Los rusos han cortado la izquierda austríaca en Renaruska. Marcha de autoridades alemanas Caivo.—Las autoridades alemanas de Anstríaca han marchado en un vapor italiano. Ofrecimientos valiosos del Virrey Londres.—En la Cámara se ha leído un telegrama del Virrey de la India ofreciendo sus servicios y los tesoros de 7 000 jefes de tribus.

Dicho telegrama fué acogido con grandes aplausos.

Una manifestación El gobernador de Barcelona comunica al ministro de la Gobernación que ha carecido de importancia la manifestación celebrada por la tarde a la que concurrieron 100 personas.

Trataron de cantar y penetrar por las Ramblas, siendo disueltos los manifestantes por la policía.

Visita de Embajadores Han visitado a nuestro ministro de Estado, marqués de Lema, los embajadores de Rusia, Italia y Bélgica.

NOTICIAS SUBLITAS Madrid 11 a las 23-45 Corrección al director de una mina El señor Sanchez Guerra dijo que el gobernador de Oviedo le comunicó la corrección que impuso al director de una mina en la que se declararon en huelga 200 obreros socialistas.

Madrid 11 a las 24 Una corrida.—Desgracias Dicen de Sevilla que en una corrida celebrada en Villena fué cogido el novillero Manuel Poio resultando con graves heridas en la ingle izquierda.

Otro de los toreros resultó con tres costillas fracturadas y otro tambien gravemente herido y un aficionado con distintas contusiones.

Circular de Fomento El ministro de Fomento dictará en breve una circular disponiendo que los propietarios de España no dejen sin cultivar un palmo de terreno pudiendo pedir semillas al ministerio de Fomento.

Inauguración del canal de Castilla El señor Royo Vilanova ha visitado al director general de Obras públicas señor Calderón para tratar de la inauguración del canal de Castilla que tendrá lugar a fines del presente mes.

Tranquilidad en Tetuan Dicen de San Sebastian que al mediador el marqués de Lema desoachó con el Rey.

Dijo el ministro que las últimas noticias de Tetuan acusaban tranquilidad. Regreso de Barroso Ha regresado a Madrid el ex-ministro señor Barroso.

Preparativos para el Teódom del Papa Se están haciendo grandes preparativos para la celebración de un solemne Teódom por haber sido elegido Papa Teódom XV.

Madrid 12 a las 5-30 Socorros a obreros El subsecretario de Gobernación señor Quejana nos dijo a los periodistas que el ministro señor Sanchez Guerra había enviado mil pesetas para socorrer a los obreros de Cueva Vera.

Huelga terminada Dicen de Valencia que ha terminado la huelga de Liria. Nuevo gobierno de Méjico.—Se propone indemnizar a los españoles perjudicados por la guerra El representante del general Carranza en Madrid ha recibido un cablegrama dándole cuenta de la constitución del nuevo gobierno de Méjico.

Se ha encargado del poder ejecutivo el general Carranza siendo nombrados ministro de Relaciones exteriores don Isidro Fabella, de Gobernación, Arredondo, de Fomento, Rouaix; de Comunicaciones, don Ignacio Bonillas; de Hacienda, Villareal; de Guerra, general don Jacinto Treviño y de Instrucción, Polaviecin.

Será ministro de Méjico en España don Juan Sanchez Arcona. Desde Madrid comunicará a las potencias de Europa la constitución del nuevo gobierno por conducto de los respectivos embajadores.

El nuevo gobierno se propone indemnizar a los españoles perjudicados a consecuencia de la guerra. El conflicto de San Martín Comunican de Teruel que sigue la normalidad en el pueblo de San Martín.

Hay ha acudido al paso del tren menos gente y la mayoría eran mujeres. Viaje del «Carlos V.» El marqués de Lema, dicen de San Sebastián, que ha manifestado que el crucero «Carlos V.» ha salido de Méjico con dirección a Cadiz.

Madrid 12 a las 16-30 La «Caceta» de hoy publica lo siguiente: Aprobando las bases para proveer dos plazas de farmacéuticos de la Armada con el sueldo de 2.500 pesetas y fijando el plazo de dos meses para solicitarlas. Declarando que las certificaciones de inscripción de los automóviles en el Registro no producirá mas gastos que el importe de los pliegos de papel sellado.

NOTICIAS DE BARCELONA Barcelona 11 a las 22 Homenaje ante la estatua de Casanova Hoy 11 de Septiembre se han

llevado unas 200 coronas a la estatua de Casanova.

Al mediodía una Comisión de concejales ha llevado una corona de flores en nombre del Municipio.

Regalo de una bandera catalana al Ayuntamiento.—Discursos patrióticos.—Gritos subversivos.—Varios detenidos El Centro de dependientes de comercio ha ido en manifestación al Municipio llevando una gran bandera catalana costada por las damas de Cataluña para izarla en la Casa de la Ciudad.

Fueron recibidos en el Salón de Ciento por el Alcalde accidental señor Pich y concejales de todas las fracciones políticas. Etre el Presidente del Centro y el Alcal accidental se han cambiado discursos patrióticos.

Luego el señor Pich ha izado la bandera en la fachada gótica estallando una gran ovación por el enorme gentío que estaba frente al Palacio municipal.

Tambien se cantaron Els Segadors. Después un grupo de algunos jóvenes han dado gritos subversivos, promoviendo alguna confusión.

La policía detuvo a cinco individuos que luego fueron puestos en libertad. Otro grupo subió por las Ramblas cantando Els Segadors dando gritos censurables.

La policía los disolvió por medio de una carga y practicó dos detenciones. Mitin de protesta contra los fabricantes de hielo El domingo en el Teatro de la Marina se celebrará un mitin por las sociedades navales obreras para protestar de las exigencias de los fabricantes de hielo que han motivado el amarse de todos los vapores pesqueros quedando dos mil marineros en huelga.

Barcelona 12 a las 18 Noticia particular de mucha gravedad En un aparato particular de radiotelegrafía instalado en esta capital se ha recogido un radiograma escrito en inglés, cuya procedencia se ignora y que dice textualmente: «Los alemanes han logrado copiar el ejército del general Pau.»

Los Coros Clavé dicen a Palma Una Comisión de los coros Clavé que estuvieron recientemente en Palma me piden que manifeste por medio de LA ALMUDAINA cuan agradecidos están a las infinitas atenciones recibidas en esa, que dicen nunca podrán olvidar.

Las condiciones que imponía Alemania a Francia para hacer la paz. Inglaterra lo implidó Un amigo que ha venido del extranjero y que está muy relacionado con elementos diplomáticos me dice lo siguiente, cuya veracidad me garantiza pero que transmito con todas las reservas propias del caso.

Después del desastre de Charleroi, Francia hizo tantos para hacer la paz con Alemania. Esta impuso para llegar a un acuerdo las condiciones siguientes:

Cesión a Alemania de la comarca de Champagne y de la región del Norte de Francia hasta Calais inclusive, la anexión de Bélgica a Alemania y la proclamación del rey Alberto de Bélgica como rey de Francia, aprovechando su popularidad actual.

El Gobierno francés en previsión de mayores desastres se inclinaba a aceptar las condiciones, si bien con algunas modificaciones, en especial no admitiendo el cambio de régimen de Francia.

Entonces fué cuando intervinieron Inglaterra que exigió de Francia y de Rusia no pactar la paz por separado. Consecuencias de un mitin. Manifestación disuelta a viva fuerza.—Censuras de la prensa Anoche se celebró un mitin autonomista en el Centro de dependientes de comercio instalado en la Rambla de Santa Mónica.

Al final del mitin como se iniciara una manifestación, la policía la disolvió a viva fuerza. Se registraron muchos incidentes.

Varios diarios censuran en términos duros la conducta de la policía. El Gobernador señor Andrade dice que tuvo noticia de que durante dichos actos de ayer se dieron gritos de muerte España. Varios respetables periodistas que presenciaron dichos actos niegan que se dieran dichas voces.

El que telegrafía presentó algunos actos y tampoco oyó tales voces y si los de vivas a la libertad de Cataluña y muera al Gobierno y a Lerroux.

Para dar salida al extensísimo servicio telegrafico nos vemos obligados a retirar noticias locales y entre otras informaciones las siguientes: Hablando con el Director de Sanidad, En la Escuela de Artes e Industrias, Los Impiabatos y el Descanso dominical.

BUXAREU